
Intervento di Rosalia Alba Castiglione, Assessora al Patrimonio e alle Politiche abitative. 

 
Rosalia Alba Castiglione, Assessora al Patrimonio e alle Politiche abitative, nel suo discorso ha fatto presente 
la necessità di ricostruire un disegno, una visione della città; Roma deve essere una città dalle grandi 
opportunità, concretizzando il ritorno d’interesse degli investitori, anche internazionali. Sul territorio c’è 
necessità di reperire abitazioni, l’acquisto di una casa è un obiettivo quasi impossibile per ampie fasce della 
popolazione. Vogliamo portare sul nostro territorio il Co-housing, come già avviene per altre realtà europee, 
perché può offrire una risposta moderna e flessibile ad esempio per i lavoratori e gli studenti fuori sede. Ma 
occorrono anche case per famiglie con tagli più ridotti e costi più accessibili rispetto al mercato attuale. Dalla 
rigenerazione passerà il futuro di Roma. Spero che la giornata di oggi, promossa da Assoimmobiliare, 
costituisca l’avvio di una sinergia che ci porterà lontano. 


